



► IDULADHA 2024

Pemda DIY Siapkan 1.419 Pengawas

DANUREJAN—Pemda DIY menyiapkan 1.419 petugas untuk mengawasi penyembelihan hewan kurban dalam Iduladha 2024. Pemerintah juga berupaya menjaga stok bahan pokok dan meminta masyarakat berbelanja secukupnya.

*'Aiff Anissa Karin & Yosef Leon Pinsker
redaksi@harianjogja.com*

Plt Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) DIY, Hery Sulistio Hermawan, mengatakan ribuan petugas ini akan disebar di sejumlah titik di DIY untuk memeriksa kesehatan dan keamanan hewan ternak sebelum dikonsumsi oleh masyarakat. Ini dilakukan agar setiap hewan kurban yang disembelih benar-benar sehat dan aman. "Berdasar data, ada sekitar 8.387 titik pemotongan hewan kurban di seluruh DIY, petugas kami sebar

► Berdasar data, ada sekitar 8.387 titik pemotongan hewan kurban di seluruh DIY.

► Benny mengimbau masyarakat berbelanja dengan bijak dengan mengutamakan kebutuhan primer.

untuk mengawasi pelaksanaannya," kata Hery, Selasa (11/6).

Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) bersama petugas pengawasan hewan ternak sejak jauh-jauh hari telah memantau lokasi penjualan hewan ternak. Dari seluruh wilayah di DIY, total ada 789 titik lokasi penjualan hewan kurban. "Hasil pemantauan secara umum pasokan hewan kurban tersedia dan dapat mencukupi kebutuhan Iduladha, bahkan jumlahnya surplus," katanya.

Dijelaskan Hery, petugas pengawas dan tim pemantau kesehatan hewan ternak secara rutin memeriksa kondisi kesehatan hewan dengan memberikan pendampingan kepada

para peternak. Sedikitnya ada 199 petugas pemeriksa medik Pemda dan pemerintah kabupaten/kota di DIY yang dilibatkan, serta 40 petugas dari Balai Besar Veteriner (BB Vet) Wates. "Kami juga menggandeng 100 dokter hewan sukarelawan PDHI Cabang Jogja, dan tenaga teknis lainnya sebanyak 613 orang," kata dia.

Sekda DIY, Beny Suharsono, memastikan bahwa hewan ternak yang akan dimanfaatkan pada perayaan Iduladha memenuhi aspek Aman, Sehat, Utuh dan Halal (ASUH). Selain itu, Pemda DIY juga berupaya untuk menyetabilkan inflasi. Benny mengimbau masyarakat berbelanja dengan bijak dengan mengutamakan kebutuhan primer. "Untuk kebutuhan pokok ada peningkatan permintaan, dan Pemda DIY berupaya menjaga ketersediaan agar angka inflasi tetap terkendali sehingga tidak berpengaruh pada kondisi perekonomian masyarakat," katanya.

RPH Giwangan

Di Kota Jogja, Pemkot mulai

bersiap menggelar berbagai rangkaian Iduladha 2024. Sebelumnya, Pemkot memberikan pelatihan teknis penyembelihan hewan kurban secara syariah kepada panitia kurban.

Plt Kepala Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) Kota Jogja, Sukidi, menuturkan penyembelihan hewan kurban difokuskan di Rumah Pemotongan Hewan (RPH) Giwangan yang akan melayani pemotongan hewan mulai hari pertama hingga ketiga Iduladha.

"Biasanya ada sekitar 300 ekor yang disembelih di RPH Giwangan, dan kapasitas menyembelih maksimal 70 ekor per hari," katanya di Balai Kota Jogja, Selasa.

Selain di RPH Giwangan, penyembelihan di musala dan masjid tetap diperbolehkan. Syaratnya, panitia wajib melapor ke DPP Kota Jogja. Sukidi mencatat hingga saat ini ada 524 titik penyembelihan hewan kurban yang tersebar di Kota Jogja. Seluruhnya dipastikan dalam pengawasannya bersama dengan Kemenag Kota Jogja.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005